

PELITA

Wakapolres Lombok Tengah Pimpin Patroli Gabungan Skala Besar Pasca Konflik di Kecamatan Pujut

Syafruddin Adi - NTB.PELITA.WEB.ID

Feb 23, 2024 - 22:57



Kegiatan Patroli Gabungan Skala Besar di Kecamatan Pujut Kabupaten Lombok Tengah, (23/02/2024).

Lombok Tengah NTB - Wakapolres Lombok Tengah Kopol Moh Nasrulloh SIK., pimpin Patroli gabungan Skala besar dalam rangka menjaga dan menciptakan Kamtibmas di wilayah hukum Polres Lombok Tengah menjelang datangnya bulan suci Ramadhan dan event bau nyale tahun 2024.

Patroli gabungan skala besar tersebut diawali dengan Apel kesiapan untuk memastikan kesiapan personil gabungan dalam melaksanakan kegiatan. Apel yang dipimpin Langsung Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat SIK berlangsung di Posko Taktis Bypass Lombok Tengah, Jumat (23/02/2024).

Keterangan ini disampaikan Wakapolres Lombok Tengah Kompol Moh Nasrulloh SIK., sesaat sebelum patroli dilaksanakan.

Dalam penjelasannya, Nasrulloh sapaan akrabnya menceritakan bahwa sebelum pelaksanaan kegiatan, Kapolres Lombok Tengah telah menyampaikan beberapa arahan kepada personil gabungan saat memimpin Apel dengan harapan seluruh rangkaian Kegiatan pada Patroli dapat dilaksanakan dengan baik dan benar.



Patroli gabungan tersebut melibatkan Personel Polri Polres Lombok Tengah dari setiap fungsi, personil Brimob Polda NTB, personil TNI serta personil Sat Pol-PP Kabupaten Lombok Tengah dengan sasaran utama wilayah kecamatan Pujut untuk memastikan situasi keamanan di wilayah tersebut tercipta Kondusif.

Patroli gabungan dibagi dalam 2 Tim dimana Tim pertama melakukan patroli di Desa Segala Anyar dan Tim kedua berpatroli di Desa Ketare.

“Sesuai arahan Kapolres Lombok Tengah bahwa Patroli gabungan ini kita niatkan untuk menjaga stabilitas Kamtibmas di wilayah Kabupaten Lombok Tengah pasca terjadinya komplik di Kecamatan Pujut,”terang Nasrulloh.

Lanjutnya, Kapolres Lombok Tengah berharap kepada seluruh personil menjalankan tugas tersebut dengan sebaik mungkin, penuh keikhlasan serta tanggung jawab yang tinggi.

“Patroli serupa akan dilakukan kembali dengan berjalan kaki untuk memastikan kondisi yang terjadi di tengah masyarakat di kedua Desa serta memberikan himbauan kepada masyarakat agar bersama-sama berusaha menjaga dan menciptakan Kondusif Kamtibmas,”ucapnya.

Ia Mengatakan bahwa Kapolres Lombok Tengah berharap dengan patroli gabungan yang dilaksanakan dapat mendorong terciptanya suasana aman di tengah masyarakat sehingga seluruh aktivitas dapat berjalan normal kembali karena didukung oleh situasi keamanan yang tercipta.(Adb)